



1 花瀬公園まつり

4月3日に花瀬公園まつりが開催されました。今年は前日までの雨による川の増水で、場所を花瀬公園グラウンドに変更して行われました。

バルーンパフォーマーのピッピによるバルーンアートでは、子供たちへ、でんしろう・クワガタガールのバルーンをプレゼントしていました。また、ご当地アイドルのアイフォーによる歌謡ショーや、ものまねタレントの清水良太郎さんによる長洲剛さんや氷川きよしさんのものまねが披露されました。

また、会場ではうんめもの会のお弁当やニジマスなどの特産品の販売や茶道教室によるお茶会場も設けられ、多くの皆さんが、利用していました。

2 鹿児島純心女子短期大学との田植え

4月9日猪鹿倉地区で、錦江町と観光や産業振興、食育など幅広い分野で連携を取っている鹿児島純心女子短期大学の約40名の学生が田植えをしました。

はじめに、歓迎セレモニーで錦江町青年団による寸劇が田んぼで行われ、短大生を楽しませていました。

稲を植える前に、猪鹿倉営農組合の方から説明を受けましたがなかなかうまく植えられず、住民の方々の指導によりなんとか植えることができました。今後はこの米を使い新たな特産品を開発して、いきいき秋祭り等で販売していく予定です。



3 宿利原寺子屋塾開塾式

4月9日、宿利原研修センターで宿利原小学校による、宿利原寺子屋塾の開塾式が行われました。寺子屋塾では、毎月第2土曜日に宿利原小学校の生徒11名と鹿児島大学のボランティアサークル(フリースポット)と一緒に、運動会や大根やぐらライトアップへの参加や、農業体験や集団ゲームなどの体験活動を放課後に行います。

児童代表のあいさつをした荒田竜太郎くん(小5)は「寺子屋が行われることを楽しみにしていました。今年も楽しい思い出を作りましょう。」とあいさつしました。

4 田代地区献茶祭

4月13日にたしろ茶業振興会主催による、平成28年「田代地区献茶祭」が国道448号沿いにある「銘茶の道を拓く」と書かれた記念碑の前で開催されました。

生産者・茶工場職員・役場職員・農協組合員が参加し、高値での取引と作業の安全を願い祈願しました。振興会の町喜久男会長は「今年は、霜害による傷みも少なく順調に生育したので、多くの皆様に山間部の香りの良いお茶を飲んでほしいです。」と話していました。

